

# UN PINGÃœINO CONTRA BILL GATES

Autor Carlos Javier de la Hoz  
domingo, 15 de marzo de 2009

Escúchalo{mp3}linux\_vs\_windows{/mp3}

Fuente:

Realistas.net

Observación: En éste reportaje le están dando el crédito de la creación del software libre a Linus Torvalds cuando en realidad fue Richard Stallman: Linus Torvalds creo Linux, es verdad, pero Linux NO es un sistema operativo es un núcleo, Richard Stallman el fundador de la Free Software Foundation (Fundacion del Software Libre) estaba creando un sistema operativo llamado GNU, pero le faltaba el núcleo, por esto unio el núcleo de Torvalds y ese sistema operativo se llama GNU/Linux (y es mas GNU que Linux).

Más información en <http://www.gnu.org/home.es.html>